
p Interrogazione n. 166
presentata in data 11 gennaio 2001
a iniziativa del Consigliere Favia
“Riduzione del servizio di radiologia presso l’ospedale di Sassoferrato”
a risposta orale

Il sottoscritto David Favia, Consigliere regionale di Forza Italia,
Premesso:
che la decisione della ASL 6 di Fabriano di ridurre il servizio di radiologia dell’ospedale di Sassoferrato non

può che sminuire l’attività dell’intera struttura;
che da tale decisione viene ulteriormente danneggiata la popolazione di Sassoferrato e dell’intero

comprensorio;
che i problemi non possono essere risolti tramite semplici ordini di servizio;
che i servizi sanitari vanno quanto più decen-trati sul territorio al fine di avvicinare gli stessi agli utenti

riducendone anche i tempi di attesa;
Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta e l’Assessore alla sanità per saper quali iniziative intendono assumere affinché sia
ripristinata la funzionalità del servizio di radiologia dell’ospedale di Sassoferrato come era prima della
decisione (rectius “ordine di servizio”) dell’Amministrazione ASL 6 “de quo”.


